

PARTIDO POPULAR

P.P.

de la

Provincia de Córdoba



BASES de ACCION POLITICA

- ESTABILIDAD ECONOMICA "UN PAIS PREVISIBLE CON SALARIOS DIGNOS Y CREDITO"
- SEGURIDAD: DEBE SER GARANTIZADA POR EL ESTADO. "DEFENDER LA VIDA Y LA PROPIEDAD, DE TODOS"
- REFORMA SOCIAL DEL ESTADO: "PENSAR LA ARGENTINA"

ESTABILIDAD ECONOMICA

NUESTRA ECONOMIA FUE DESTRUIDA, A NADIE LE IMPORTO,

EXCEPTO A LOS MAS POBRES. EL ESFUERZO, QUE LOS ARGENTINOS HABIAMOS HECHO DURANTE AÑOS PARA TENER UN PAIS "PREVISIBLE", INSERTADO EN EL MUNDO, CON ESTABILIDAD ECONOMICA Y CON POSIBILIDAD DE SUPERAR CUALQUIER CRISIS.

EN LOS ULTIMOS TRES AÑOS, CON EL BRUTAL FIN DE LA CONVERTIBILIDAD, LA PERVERSA DEVALUACION Y LA ALOCADA "PESIFICACION ASIMETRICA", SE TRITURARON LOS SALARIOS DE LOS ARGENTINOS, ESPECIALMENTE DE LOS MAS HUMILDES, DUPLICARON LA POBREZA Y LA INDIGENCIA, CONFISCARON LOS AHORROS DE LA CLASE MEDIA, PERDIERON LA POSIBILIDAD DE MANTENER UNA MONEDA FUERTE, UN SALARIO DIGNO CON PARAMETROS INTERNACIONALES, Y EL CREDITO DESAPARECIO,

CONVIRTIÉNDOSE SOLAMENTE EN UN RECURSO PARA POCOS, DONDE LOS MAS HUMILDES PERDIERON LA CAPACIDAD, POR EJEMPLO DE ACCEDER A BIENES Y SERVICIOS DE CALIDAD.

Lepezón



SEGURIDAD QUE DEBE GARANTIZAR EL ESTADO

LOS ARGENTINOS ESTAMOS VIVIENDO CON TERROR PERMANENTE, ENCERRADOS EN NUESTRAS CASAS, MIENTRAS LOS DELINCUENTES ANDAN POR LAS CALLES SEMBRANDO LA MUERTE DE CIUDADANOS DE TODO EXTRACTO SOCIAL, DE POLICIAS, MILITARES DESPROTEGIDOS DEL RESPALDO ESTATAL, PARA ENFRENTAR EN INFERIORIDAD LOGISTICA MUCHAS VECES A ESTAS BANDAS MALVIVIENTES QUE SONRIEN LIBRES. MIENTRAS EL PUEBLO INDEFENSO QUEDA ENCERRADO EN SUS CASAS.

VAMOS A ASEGURAR A LAS MADRES ARGENTINAS QUE SUS HIJOS Y ESPOSOS PUEDAN RETORNAN SANOS Y SALVOS A SUS HOGARES-TERMINAREMOS CON EL DESPRECIO QUE OSTENTAN ESTOS CRUELES DELINCUENTES.

EMPLEAREMOS TODAS LAS FUERZAS DE SEGURIDAD QUE DISPONE EL ESTADO NACIONAL, Y SI FUERA NECESARIO A LAS FUERZAS ARMADAS, DENTRO DEL MARCO LEGAL, ES INDISPENSABLE VOLVER A PENSAR QUE ARGENTINA DEBE DARSE UN PLAN DE ACCION PARA DEFENDER A LA VIDA, LA PROPIEDAD PRIVADA Y LA DEMOCRACIA.

REFORMA SOCIAL DEL ESTADO

ES NECESARIO, FORMULAR UNA CONVOCATORIA, SINCERA, AMPLIA Y GENEROSA, DESPOJADA DE TODO TIPO DE INTERES SECTARIO O DE ESPECULACION MEZQUINA; CONVOCARLOS A SENTIRSE ACTORES Y PROTAGONISTAS DE UNA VERDADERA REFORMA SOCIAL, DEBERA REFLEJAR UNA DECISION ESTRATEGICA, QUE EXCEDA EL MARCO DEL GOBIERNO DE TURNO, PARA COMPRENDER A TODOS LOS ARGENTINO. LA DECISION ESTRATEGICA DE ASUMIR UNA "OPCION REFERENCIAL POR LOS MAS POBRES"

UNA OPCION REFERENCIAL POR QUIENES SUFREN LOS EFECTOS DE UNA INFLACION QUE SE ESCONDE TRAICIONERA EN EL PERMANENTE DEVALUO DEL SALARIO DEL TRABAJADOR.

SOLO INGRESAREMOS AL "PRIMER MUNDO", CUANDO LA CALIDAD DE VIDA VUELVA A APARECER SOCIALMENTE DEMOCRATIZADA, QUE SOLO PUEDE ALCANZARSE A PARTIR DE UNA REAL DEMOCRACIA PARTICIPATIVA.

ES NECASARIO VOLVER A SOÑAR CON LA ARGENTINA QUE ANHELABAN NUESTROS ANTEPASADOS, UNA ARGENTNA QUE PODAMOS DISFRUTAR TAMBIEN NOSOTROS, PERO TAMBIEN PENSADA EN LAS FUTURAS GENERACIONES.

(2 por 2 años)